

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini telah menghasilkan beberapa temuan penting yang relevan terhadap pengembangan ekowisata yang berkelanjutan sehingga peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Adapun kesesuaian objek wisata Batu Siambung-ambung sebagai ekowisata yaitu *pertama* tanggapan masyarakat mengenai kesesuaian objek wisata batu Siambung-ambung terhadap konservasi. Dapat disimpulkan dari keseluruhan pernyataan yang diberikan kepada responden lebih dominan pada pernyataan setuju (s). *kedua* tanggapan masyarakat mengenai kesesuaian objek wisata terhadap partisipasi masyarakat lebih dominan pada pernyataan sangat setuju (ss). *ketiga* hasil dari tanggapan masyarakat terhadap kesesuaian objek wisata batu siambung-ambung lebih dominan pada pernyataan setuju (s). Maka wisata Batu Siambung-ambung dapat dinyatakan bahwa sudah termasuk dalam kategori ekowisata yang berkelanjutan.
2. Hal yang menjadi daya dukung Wisata Batu Siambung-ambung sebagai ekowisata yaitu *pertama* keunikan bentang alam Wisata Batu Siambung-ambung memiliki keunikan yang berbentuk lurus memanjang ke dasar laut, pasir yang bersih sepanjang pantai dan hamparan ombak yang menambah keindahan Wisata Batu Siambung-ambung. *Kedua* tempat parkir di wisata Batu Siambung-ambung berdasarkan hasil dari responden pengunjung

mengenai parkiratan belum begitu sempurna. *ketiga* toilet di wisata Batu Siambung-ambung mengenai hasil penelitian ini sudah ada toiletnya, *keempat* untuk akses jalan ke wisata Batu Siambung-ambung sudah begitu bagus, untuk ketersediaan tempat sampah hasil yang didapatkan oleh peneliti bahwa tempat sampah di wisata Batu Siambung-ambung sudah ada, *kelima* gaba-gaba/tempat istirahat di wisata Batu Siambung-ambung hasil dari penelitian bahwa sudah menyediakan tempat istirahat untuk para pengunjung, untuk kesediaan rumah makan atau warung di tempat wisata Batu Siambung-ambung hasil dari penelitian bahwa sudah ada ketersediaan, gapura untuk wisata Batu Siambung-ambung menurut hasil dari penelitian bahwa sudah ada gapura.

5.2 Saran

Pemerintah dapat meningkatkan kualitas atau fasilitas yang belum tersedia di Wisata Batu Siambung-ambung agar dapat meningkatkan wisata untuk berkembang atau menjadikan wisata yang berkelanjutan dalam destinasi wisata agar lebih banyak dikenal masyarakat luar, pembangunan perekonomian masih bisa ditingkatkan lagi serta berpartisipasi masyarakat dapat dikembangkan sosialisasi dalam pembangunan wisata yang berkelanjutan dan budaya yang diterapkan di kawasan Wisata Batu Siambung-ambung,

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran diantaranya:

1. Diharapkan kepada pemerintah terus melestarikan Wisata Batu Siambung-ambung ini yang sudah dijadikan sebagai prinsip ekowisata agar tetap terjaga kelestarian alam serta dapat menjaga lingkungan.
2. Diharapkan kepada masyarakat lokal untuk terus ikut serta berperan dalam mengembangkan atau meningkatkan Wisata Batu Siambung-ambung.
3. Diharapkan kepada peneliti lain yang berkeinginan meneliti dengan tema yang sama. Diharapkan dapat mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan Wisata Batu Siambung-ambung agar penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.